

II-2441 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XI. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 26. März 1969

No. 1220/Y

A n f r a g e

der Abgeordneten P e t e r und Genossen
an den Herrn Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen,
betreffend Errichtung eines Autobahnhofes in Wels.

In einem vor kurzem in einer Salzburger Tageszeitung erschienenen Bericht wurde anhand zahlreicher Beispiele auf die Benachteiligung der Stadt Wels durch die Österreichischen Bundesbahnen aufmerksam gemacht. Unter anderem wurde die Forderung nach Errichtung eines Autobahnhofes bis heute nicht erfüllt. Die Realisierung dieses Projektes wurde von den ÖBB immer wieder aufgeschoben, obwohl die Gemeinde Wels bereits die dafür notwendigen Baugründe erworben hat. In dem Bericht wird auch kritisiert, daß von selten der ÖBB zu den abschließenden Verhandlungen jeweils andere Beamte als Vertreter entsandt werden, die nach den Beratungen "plötzlich auf die Idee kommen, nicht abschlußberechtigt zu sein".

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen die

A n f r a g e :

Werden Sie veranlassen, daß die Verhandlungen zwischen den ÖBB und der Stadt Wels über die Errichtung eines Autobahnhofes in Wels so bald wie möglich zu einem Abschluß gebracht werden?

Wien, 26.3.1969